

ITAIP CONVOCA A DIBUJAR LA TRANSPARENCIA

El Instituto Tabasqueño de Transparencia y Acceso a la Información Pública, dio a conocer la convocatoria del concurso de dibujo infantil “La Transparencia también se dibuja” en su tercera edición.

Con el objetivo de fomentar en la niñez la cultura de la transparencia, el derecho de acceso a la información pública, así como el cuidado y la protección de sus datos personales, el ITAIP invita a todos los menores de 4° y 5° de primaria a plasmar sus ideas sobre estos temas en un dibujo donde se reflejen su creatividad y sus inquietudes.

Los ganadores se darán a conocer el mes de Noviembre durante el desarrollo de la Semana de la Transparencia.

El primer lugar será premiado con un iPad, el segundo lugar recibirá una Tablet y el tercer lugar un paquete escolar, además de un paquete de libros educativos para contribuir en el fomento de la lectura.

La convocatoria está disponible en la página del instituto www.itaip.org.mx, se cerrará el 22 de octubre, y dará paso a la calificación de los trabajos por parte de un grupo de expertos en la materia.